
 
 
 

 zu TOP …….... 
 
 
 
 
 Mainz, 30.04.2014 
 
 
Anfrage 0834/2014 zur Sitzung  am 07.05.2014 
 
 
Blindenampeln in Mainz (SPD) 
 
 
Die SPD-Stadtratsfraktion wurde von einem Bürger darauf aufmerksam gemacht, dass die An-
zahl an Ampeln mit Einrichtungen zur Unterstützung von Menschen mit geringer oder gänzlich 
ohne Sehkraft vor allem an Hauptstraßen außerhalb des Innenstadtbereichs nur unzureichend 
sei. 
 
Der SPD-Stadtratsfraktion ist es ein besonderes Anliegen, dass blinde Mainzerinnen und 
Mainzer durch blindengerechte Ampel- und Leitsysteme sicher am Mainzer Verkehrsgesche-
hen teilnehmen können. Die Teilhabe von Menschen mit Behinderungen muss selbstverständ-
lich in allen Teilen der Stadt Mainz durch die entsprechende Infrastruktur gewährleistet sein. 
 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
 
1) Schätzt die Verwaltung den Ist-Zustand der blindengerechten Ampel- und Leitsysteme 

in Mainz als ausreichend ein? 
 
2) Sieht die Verwaltung Mängel bei der Ausstattung von Ampeln mit Signalen für Blinde im 

Innenstadtbereich oder in einzelnen Stadtteilen? 
 
3) Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung für einen flächendeckenden Ausbau von 

Blindenampel- und Blindenleitsystemen in Mainz? 
 
4) Inwieweit bestehen diesbezüglich Kooperationen mit Blindenverbänden? 
 
 
 
gez. 
Dr. Eckart Lensch 
Fraktionsvorsitzender 
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